

Monatsbericht November 2018



Plätzchen, Kaffee und Informationen

Im November nutzen wir die letzten herbstlichen Tage für die Senioren*innenbesuche in der Erlebniswelt. Mit zunehmenden feuchten und kühlen Wetter werden viele Senior*innen aufgrund ihrer Einschränkungen nicht mehr an den Besuchen teilnehmen können, zum Teil erlaubt das Wetter nicht, einen Ausflug zu unternehmen.

Die Tierspaziergänge wurden fortgesetzt, sowie das Wetter es erlaubte. Dieses Angebot erfreut sich bei den Besucher*innen des Parks großer Beliebtheit. Auch die Teilnehmenden, die das Tier begleiten, freuen sich jedes Mal sehr. Diese haben schon Erfahrungen im Umgang mit den Tieren gesammelt, die sie nun in einer schwierigeren Situation anwenden und dabei zusätzliche Kenntnisse erwerben können.

Das Vivantes Seniorenheim hatte zu einer Informationsveranstaltung geladen, was auf großes Interesse bei unseren Teilnehmer*innen traf. Bei der Veranstaltung stellte das Heim das Arbeitsfeld und die sehr günstigen Perspektiven für eine Beschäftigung im Berufsfeld Pflege vor und informierte über die Ausbildungsmöglichkeiten im Arbeitsfeld des Betreuungsassistenten und des Pflegehelfers. Im Anschluss an die Veranstaltung wurden für interessierte Teilnehmer*innen Termine zur Hospitation in der Einrichtung vereinbart und umgesetzt.

Im November 2018 hatten wir mehrere Informationsgespräche mit Personen, die sich für das Projekt interessieren. Eine Bewerberin hat sich entschieden und wir haben sie in das Projekt aufgenommen.

In Vorbereitung auf die kommende Weihnachtszeit behandelte der Qualifizierungsunterricht im November das Thema gesunde Ernährung und kreative Bastelangebote. Die Umsetzung von gebräuchlichen Weihnachtsrezepten, das Aussuchen und Vorlesen von weihnachtlichen Geschichten und das Kennenlernen von Basteltricks zur Erstellung von weihnachtlichen Bastelsachen standen hier im Vordergrund. Die Qualifizierung behandelte die direkte Umsetzung wie auch die didaktisch-methodische Vorgehensweise im Umgang mit Gruppen.